

Sobre verificación de plan de paz

Arias rechaza cargos de Ortega

JOSE LUIS MORA R.

Redactor de La Nación

Tras afirmar que no comparte las apreciaciones del mandatario de Nicaragua, Daniel Ortega, acerca de la forma en la cual el Gobierno de ese país trata de dar cumplimiento al plan de paz centroamericano, el Presidente de la República, Dr. Oscar Arias, dijo que no puede silenciar su derecho de libre expresión sobre el tema.

Así lo hizo saber, en carta que envió al mandatario nicaraguense, quien culpó al Dr. Arias de "arrogarse el papel de calificador" de los pasos dados por su país en el campo de la democracia.

Ortega, en carta suscrita en Estocolmo, Suecia, el pasado 29 de abril, exigió a Arias "respetar" los acuerdos en materia de verificación, contemplados en el plan de paz centroamericano.

En su respuesta, el Jefe de Estado afirma que manifestar abiertamente lo que se piensa ha sido siempre la práctica en Costa Rica, y que su amor por la paz, como condición necesaria para el desarrollo cabal del ser humano, "me llevó a proponer el plan de paz".

Añadió que dicha convicción lo mantiene en actitud alerta y crítica sobre los acontecimientos más significativos del área centroamericana, y lo llevó "a levantar la voz para adversar a quienes creyeron que la democracia en América Central sólo podía conseguirse mediante las armas".

Reconoció, asimismo, que Costa Rica no ha cumplido con un aspecto del acuerdo de paz, como es la ley para ratificar el Parlamento Centroamericano.

El mandatario entregó copias de la carta enviada a Ortega, durante



El Dr. Arias inauguró el proyecto de vivienda María Ofelia, situado en El Barrial de Heredia. Lo acompañan, entre otros, el Ministro y la Viceministra de Vivienda, Fernando Zumbado y Ofelia Taitelbaun, respectivamente.

un homenaje que le rindió la Cámara Costarricense de la Industria Alimentaria (CACIA), con motivo de su aniversario 15 de fundación, celebrado en el Club Unión.

Allí reiteró su compromiso con la agricultura y el sector alimentario. Dijo al respecto, que el gran reto del futuro es que los productos alimenticios costarricenses sean conocidos en el mundo por su cali-

dad y constante mejoramiento, para lo cual se impone mayor cooperación entre las entidades estatales, educativas y la empresa privada.

Proyecto de vivienda

En horas de la tarde, el presidente Arias inauguró el proyecto de vivienda María Ofelia, ubicado en

El Barrial de Heredia, el cual es impulsado por la Asociación de Vivienda del lugar.

El financiamiento proviene del Banco Hipotecario de la Vivienda (BANHVI) y del Instituto Nacional de Vivienda y Urbanismo (INVU). El plan tiene un costo de \$77,5 millones; consta de 202 casas, de las cuales se han construido 193.